

Landesaktion Wegbau

Die Wege rund um den Hohen Fraßen und im Brandnertal erstrahlen in neuem Glanz. Von 2.-6. Juli starteten einige Gruppen von Lehrern und Schülern mit der hauptamtlichen Wegbautruppe des AV Vorarlberg in verschiedene Gebiete nahe Bludenz. Dabei wurden mit den ehrenamtlichen und motivierten Schülern der Landesberufsschule Bludenz Wander-Wege instandgehalten. Initiiert wurde die Landesaktion von Direktor Bertram Summer in Zusammenarbeit mit dem AV Vorarlberg.



Die harte Arbeit wird mit schöner Aussicht belohnt

Im Gebiet Hoher Fraßen war eine Gruppe zu finden und mehrere Gruppen teilten sich das Gebiet in Richtung Bürs, Brandnertal rund um den Bürserberg, Mondspitze und Schillerkopf.

Mit viel Arbeit vor sich starteten die Schüler mit Lehrern am Montag los – natürlich unter professioneller Betreuung der AV-Wegwarte. Gearbeitet wurde die ganze Woche bis Freitag an unterschiedlichen Wegen und in verschiedenen Höhenlagen. Es wurde alles vom Holz und Werkzeug hinaufgetragen und damit tatkräftig gewerkelt. Zwischendurch durfte ein Ausflug zum Gipfelkreuz nicht fehlen. Auch einige etwas jüngere Freiwillige konnten hier und da gesichtet werden.

Alles in allem war es eine sehr gelungene Aktion, die allen freiwilligen Mithelfern, der harten Arbeit zum Trotz Spaß gemacht hat. Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr!



Die freiwilligen
beim Gipfelkreuz
auf der
Mondspitze



Beim Tragen der
Holzpfosten war
Teamwork
angesagt

